



組織現況 2008年5月31日現在

組合員数
26,037人
出資金総額
75,317万円
一人当たりの出資額
28,927円



とやま医療生協 虹のまち

2008年7月号

No.303

〒931-8501 富山市豊田町1-1-8
☎076-441-8351 FAX 076-432-8031
ホームページアドレス
<http://www.toyama-hcoop.com/>
E-mail webmaster@toyama-hcoop.com
毎月1回発行
定価 1部30円(組合員の購読料は出資金に含まれています)
発行 富山医療生活協同組合



▲スライド映像を見ながら石井医師の話を聞く皆さん

共同企画 生活協同組合コープとやま 富山医療生活協同組合 参加者募集中

第1回 夏休み親子保健講座
「体験・発見！命の探検隊」

**夏休みの宿題にも
ぱっかり**

○目的 体の仕組みや食べ物の事、車椅子体験などを親子で学ぶことにより、いのちの大切さについて考える。(2回実施します)

○日時・会場
 ①8月2日(土)10:00~15:30 コープとやま本部 組合員ホール&富山診療所
 ②8月5日(火)10:00~15:30 コープとやま城川原店2階ピピ&富山協立病院

○募集定員 各コース 小学生親子15組
1人 500円(お弁当代)

○持ち物 筆記用具、水筒

○応募方法 2日・5日ともに締め切り7月22日(火)まで
TEL 076-441-8351 組織部
応募多数の場合は、抽選になります。

○日程・内容

10:00~	開講式
10:15~	生きていること実感しよう
11:05~	食べ物のこと
12:00~	昼ごはん 休憩
13:00~	移動
13:45~	病院探検 車椅子体験など
15:15~	閉講式



厚生労働省通達(平成十八年三月)以降、富山医療生協では、針だけでなく周辺部分(先端に針穴のあるキヤップ状)も使い切りタイプを使用し、毎回交換していますので、感染の心配はありません。しかし、それ以前には、糖尿病の診察前検査や自宅での血糖測定の練習用等で、周辺部分が交換できないものを、一部の患者様に使用していました。針はその都度交換し、周辺部分も消毒をしていましたが、不適切な使用法であり心よりおわび申し上げます。

尚、この周辺部分が複数の患者様の皮膚に接触していますが、感染の可能性はほとんどなく、国内では発生事例の報告もありません。

医療生協では、ポスター掲示

と個別のご案内を行っていますが、ご心配の患者様には、必要な血液検査を行いますので、遠慮なくお問い合わせください。

・富山協立病院長
・富山診療所長

六月三十日

五月二十二日(木)に、
協立病院の整形外科の
石井佐宏医師を我が家に招いて、地域の人たちと助け合って健康に暮らしたいとの思いから、自分の町内で初めての班会を開きました。好天気も幸いして、ご近所から二十九人参加してくださいました。

石井医師は、スライドを使い身振り手振りを交えて解りやすく話をされました。足腰の痛い方が多く、みなさん熱心に耳を傾け活発な質問がたくさん出ました。また、血圧と体脂肪を測つて健康チェックができたと喜んでいた。まだ、班会の後も、ご近所おいでワイワイガヤガヤ

ガヤと楽しく語り合つておられて、初めての班会は大成功でした。機会をみて、また集まつていただき、年金や福祉、医療について学習をする班会を開いてみたいと思っていました。理事 宮川 幸子



▲記憶力増強班会を体験中

第一講座は、寺西水橋診療所所長の健診制度のなどを解説した「メチャドの話」で特定健診について学習。第二講座は、石川専務理事が「富山医療生協の未来予想図をつくる」を題して、願いをかなちにしていく展望を語りました。第三講座は、中山民医連事務局次長が「後期高齢者医療制度は中止を」と題して問題点を具体的に講義しました。

午後からは、スライドを使って各事業所の魅力が紹介され好評でした。「班会でリハビリが紹介したメニューをた」「班会でリハビリやつてみたい」などの感想が寄せられました。

マスコミで報道された微量採血穿刺器具について

厚生労働省通達(平成十八年三月)以降、富山医療生協では、針だけでなく周辺部分(先端に針穴のあるキヤップ状)も使い切りタイプを使用し、毎回交換していますので、感染の心配はありません。しかし、それ以前には、糖尿病の診察前検査や自宅での血糖測定の練習用等で、周辺部分が交換できないものを、一部の患者様に使用していました。針はその都度交換し、周辺部分も消毒をしていましたが、不適切な使用法であり心よりおわび申し上げます。

尚、この周辺部分が複数の患者様の皮膚に接触していますが、感染の可能性はほとんどなく、国内では発生事例の報告もありません。

医療生協では、ポスター掲示と個別のご案内を行っていますが、ご心配の患者様には、必要な血液検査を行いますので、遠慮なくお問い合わせください。

・富山協立病院長
・富山診療所長

六月三十日

（S）

成功をめざして 「班づくり・班会開催月間」の

医療生協学校

した。最後は健康チエックや記憶力増強班会を体験しました。

参加者から、「自分

のまわりの人と医療生

協や健康のことをもつ

と話してみたい」「事

業所の紹介にとても親

しみを感じ希望がみえ

た」「班会でリハビリ

が紹介したメニューを

やつてみたい」などの感想が寄せられました。

しみを感じ希望がみえ

第二十二回日本高齢者大会は、九月八～九日新潟市の朱鷺メッセで開催されます。この大会は、高齢者がイキイキと暮らせる社会をめざし「一
人ぼつちの高齢者をなくそう」と、毎年九月に開催され全国から五千名規模の参加があります。

富山医療生協は、八日第七分科会「高齢者の移動（交通権）の確保」の責任団体として、大会の成功めざすとともに、

六月十八日の晚七時から二名の参加がありました。

六月十八日の晚七時から二名の参加がありました。
まず、血压と骨密度チエ

キな香りで身体も心もイキ
イキできると嬉しいですね」との説明に、参加者は熱心に聞き入っていました。

日本高齢者大会に参加を

（新潟）
理事 岡田美乃利

アロマ作りの様子。中央が川端医師



▲アロマ作りの様子。中央が川端医師

私は瘦せる香りがいい
わー」「わたしは睡眠の方ね」など、各自の好みの香りを作りスプレー容器に入れて、お土産ができました。

材料と容器代を含めて
参加費五百円の班会が、
こんなにも楽しく大成功したので、本当に良かったです。今後も、若い組合員さんの要望を聞いて、二世代で交流できる班会を計画していきます。

理事 岡田美乃利



広田支部のみなさん

葉温泉の送迎バスと医療生協カーに分乗して出発。わらび派は、到着後一斉にゲレンデへ飛び出し、ビール派はのんびり入浴。昼食交

広田支部

（五月二十二日）

ら「特定健診」の話と血圧測定があり、一日楽しく過ごしてきました。

流葉温泉へは他に、和合支部が五月二十九日に三班合同班会二十一名の参加で山菜採り。

水橋西部支部が六月五

日に参加三十八名で

「歩こう会＆山菜採り」

で行きました。

他にも左記のコースをお勧めしています。

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

お

